

Medienmitteilung

Fünf Millionen Franken für gemeinnützige Projekte

St.Gallen, 11. Oktober 2018. Die nationale Crowdfunding-Plattform lokalhelden.ch knackte diesen Sommer das Spendenvolumen von fünf Millionen Franken – und das nur gerade zwei Jahre nach der Lancierung. Bei lokalhelden.ch ist der Name Programm: Das gesammelte Geld kam über 300 lokalen Projekten in der ganzen Schweiz zugute.

Seit Juli 2016 engagiert sich Raiffeisen mit lokalhelden.ch für gemeinnützige und nicht-kommerzielle Projekte. Nun hat die Crowdfunding-Plattform Grund zum Feiern: Im zweiten Jahr ihres Bestehens überschreitet sie die Grenze von fünf Millionen gespendeten Franken. Eine eindrückliche Steigerung, betrug das Spendenvolumen vor einem Jahr doch noch eine Million Franken.

Mit dem gesammelten Geld konnten schweizweit bisher über 300 lokale Projekte in den Bereichen Sport, Kultur sowie Jugend- und Standortförderung realisiert werden. Ob eine Imker-Ausbildungsstätte für den Bienenzüchterverein, die Finanzierung von Webkursen für Seniorinnen und Senioren oder die Realisierung eines Geburtshauses durch Hebammen – die Vielfalt der Projekte ist beinahe unerschöpflich. Die Bandbreite der Spendenziele ist dabei gross und reicht von 200 Franken für neue Unihockeybälle bis zu 300'000 Franken für die Sanierung eines Dampfschiffs. Neben Geld kann über lokalhelden.ch auch Zeit und Material gespendet werden – das ist schweizweit einzigartig.

Raiffeisen stellt die Crowdfunding-Plattform kostenlos zur Verfügung. Für die Initiatoren und Unterstützer fallen keinerlei Gebühren an. So kommen die Spenden vollumfänglich den Projekten zugute. Die aktuellen Projekte und ein Blog mit Geschichten und Hintergrundinformationen finden sich auf www.lokalhelden.ch.

Auskünfte: Medienstelle Raiffeisen Schweiz
071 225 84 84, medien@raiffeisen.ch

Raiffeisen: Drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 1,9 Millionen Genossenschaftlerinnen und Genossenschafter sowie 3,8 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 896 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 246 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet Raiffeisen Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 30.6.2018 Kundenvermögen in der Höhe von 211 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 185 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 17,6 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 229 Milliarden Franken.

Medienmitteilung abbestellen:

Bitte schreiben Sie an medien@raiffeisen.ch, wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.